

Romuald a séduit les téléspectateurs de France 2



Malvoyant depuis l'âge de 20 ans, Romuald a su transmettre son enthousiasme à Jean-Luc Delarue et son équipe.

"Cette maladie est la chance de ma vie" : tel était le thème de l'émission "Toute une histoire", diffusée sur France 3 en début de semaine. Sur le plateau, interrogé par Jean-Luc Delarue, un jeune franco-suisse de 32 ans (résidant à Genève) a véritablement éclipsé les autres invités. Et pour cause.

Le parcours de Romuald est tout sauf classique : écolier à Gaillard puis à Ville-la-Grand, Romuald voyait sa carrière de mannequin brisée à la fin des années 90. Verdict ? Un décollement de rétine irréversible, 35 opérations à Genève et une découverte de l'écriture de textes de chansons sur son lit d'hôpital. C'est le compositeur genevois Gaëtan Cruchet qui va lui permettre de

mettre en musique ses émotions, avec l'enregistrement d'une maquette, "Le jour est revenu". En 2000, sa rencontre avec Gilbert Montagné va véritablement booster sa nouvelle carrière puisque les multiples échanges entre les deux artistes devraient prochainement déboucher sur l'enregistrement d'un titre, écrit par Romuald et mis en musique par G. Montagné.

Sur le plateau de France 2, ce dernier a parlé avec enthousiasme de son protégé qui lors du reportage qui lui était consacré a fait admirer ses immenses talents vocaux. Avec un tel don et un parrainage aussi prestigieux, nul doute que Romuald devrait très bientôt se faire un nom dépassant les seules contrées genevoises.

P.Vachey